

令和3年度の主要な事業につきましては、「少子高齢化の急速な進展」「地域経済の縮小」「激甚化する災害への対応」などの課題に対し、観光・文化・人材など町の資源を有効に活用し、活力あふれるまちを目指す「嵐山町まち・ひと・しごと創生総合戦略」の基本方針に沿って、ご説明させていただきます。

ても即時対応ができるよう、一定額の基金を常時保有することが町づくりの安定を生み出すことと考えております。また、大規模事業の実施を見据えた財源確保も大変重要なことと考えております。コロナ禍により日常が一変してしまいましたが、ここで立ち止まる訳にはまいりません。ワクチン接種を始め、感染症対策をしつかりを行い、必要な事業を着々と実施してまいります。

令和3年度

# 施政方針



嵐山町長  
佐久間 孝光

**施政方針**とは、毎年町長が新年度の町の基本方針や主な施策の方向性を示すものです。嵐山町議会令和3年第1回定例会で佐久間町長が表明した施政方針の一部をご紹介します。

## 活力と生きがいを創出する

長年の懸案事項でありました駅西地区の整備は、地権者、関係者のご理解のもと、田に見える形で進展してまいりました。地域活力創出拠点

い整備を進めて、さらに駅周辺の活性化を図ってもらっています。



地域活力創出拠点「嵐なび」

る産業系土地利用を推進し、企業の進出を促すとともに、町内における雇用の拡大を図つてまいります。

る産業系土地利用を推進し、企業の進出を促すとともに、町内における雇用の拡大を図つてまいります。

新型コロナウイルスとの戦いは本年も続くと思いますが、ワクチン接種のスタート、新型コロナウイルスへの的確な対処、治療法の確立等により着実に収束の方向に向かっていることは確かだと思います。町民各位のご協力をお願い申し上げることともに、今後とも緊張感をもつてその終息に全力を挙げ、「当たり前のことが、当たり前にできる、普通の日常生活を一日も早く取り戻したい」と考えております。



議会で答弁する佐久間町長

もに新型コロナウイルスとの戦いの収束宣言につながつてくれます」と切に願つております。

ラベンダー園につきましては、天候不順や台風の影響により、多くの株が枯れてしまつた憂き目にあり、ラベンダーまつりを開催することができませんでした。また、新型コロナウイルスの感染拡大により、多くの事業が縮小又は中止となり、日常の生活へも様々な制約が求められております。しかし、「禍福はあざなえる縄のじとじ」との言葉のように、物事は悪いことばかり続くのではなく、努力を続けていけば必ずや良い方向に進んでいくものであり、本年は嵐山町の将来に対し明るい未来が描ける礎を築いていきたいと考えて